



# Charte

« *La pierre rejetée des bâtisseurs est devenue la pierre d'angle.* »

Actes des Apôtres 4, 11

La Pierre d'Angle est une fraternité entre des personnes du Quart Monde et d'autres qui les rejoignent.

Elle rassemble des fraternités

- autour de la personne de Jésus
- et à partir de la spiritualité du père Joseph Wresinski.

*La Pierre d'Angle* favorise un esprit commun, qui pourrait se décliner de la manière suivante :

- Se mettre ensemble à l'écoute de la Parole de Dieu et la travailler pour mieux suivre Jésus Christ.
- Approfondir, en la vivant, la spiritualité du père Joseph Wresinski.
- Ne pas cesser de rechercher le plus pauvre et le plus oublié, et lui donner la priorité.
- Apprendre de l'expérience de vie des plus pauvres.
- Découvrir avec eux comment la présence de Dieu se manifeste déjà dans leur vie.
- Favoriser pour chaque fraternité et pour chacun de ses membres une participation accrue à la vie de l'Église et du monde.
- Transmettre l'expérience de vie et la réflexion des plus pauvres à l'Église et au monde.

*Je te bénis, Père :  
ce que tu as caché à des sages et à des instruits, tu l'as révélé aux tout-petits.*  
Évangile de Matthieu 11, 25

*Le Christ était la pierre d'angle et il faisait des plus pauvres  
la vie, la prière, la foi de l'Église à travers les siècles.*  
Père Joseph Wresinski

*Suivre Jésus a cette double signification : se faire pauvre et servir les plus pauvres,  
mais aussi : apprendre d'eux ce qu'est la vie, ce qu'est l'humanité, mais aussi : qui est Dieu.*  
Père Joseph Wresinski